

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 2 TA 2018/2019**

18711096 - NAOMI NABILA PRAMAYANTI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	baru 1 minggu menempati panti, sdh ditanya harapan apa yg perlu dirubah utk panti ini....nanya harapan2 dan pertanyaan lainnya harus logis, sesuai realita pasien. sdh memperkenalkan diri di awal, lupa, memperkenalkan diri di akhir komunikasi. harusnya di awal sdh selesai masalah identitas
PEMASANGAN EKG	oke
PEMASANGAN KATETER	sesuai soal ya dek, pasien tidak bisa berkemih, jadi tidak usah dipersihkan ke kamar kecil untuk BAK//ujung penis di kasa plester dahulu sebelum melepas duk//kalo sudah pegang duk sampai urine bag sarung tangan jadi ON/fiksasi belum tepat
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	belum inspeksi costovertebrae dan suprapubik. palpasi lien sebaiknya posisi tangan sejajar arkus kosta
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	Persiapan alat yang dipakai apa saja tidak disebutkan, inspeksi krg lengkap untuk trakea,,lnn servikal posterior blm tepat betul
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	thoraks ant: laporan fremitus sebaiknya fremitus normal/meningkat/lemah simetris/tdk. pengembangan paru kl kedua ibu jari sama pergerakannya artinya? perkusi orientasi di bagian lateral ttp bergantian kiri kanan di titik yg sama. batas kiri jantung bnr itu linea midclavícula? auskultasi orientasi lokasi auskultasi sama dgn perkusi orientasi. laporan auskultasi jantung: s1 s2 reguler/tdk, bising/tdk. thoraks pos: fremitus taktil nya kenapa sampai regio lumbal mbak, udh bkn paru itu. perkusi orientasi sama sprt thoraks ant ya masukannya. auskultasi orientasinya sama ya di bagian perifer. bergantian kanan dan kiri. laporannya auskulasi vesikuler/tdk, simetris/tdk.bising itu di jantung bkn di paru. tidak usah terburu2 mbak waktunya panjang, krn terburu2 jd tdk maksimal dlm memeriksa pasien
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	nafas dan nadi apa saja yan g dilaporkan,?ngukur suhu tidak dipastikan sendiri nempel di ketiaknya, jadi ukuranya cuma 35 C suhunya (karena pasien dibiarkan meletakkan sendiri sehingga tidak aps), memompa di tagan yang sama sampai 3 x membuat pasie tidak nymana